

NGO

Patroli Kontrol Ronda Malam Antisipasi Guantibmas diwilayah Hukum Polsek Pagelaran Polres Cianjur

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Aug 6, 2023 - 05:14



Polres Cianjur - Personel Polsek Pagelaran Polres Cianjur melaksanakan patroli kontrol ronda malam sebagai upaya untuk mencegah terjadinya gangguan kamtibmas di wilayah hukum Polsek Pagelaran. Sabtu (05/08/2023)

Dalam pelaksanaan patroli tersebut, Polsek Pagelaran menugaskan Brigadir Nanda dan Bripda Rendy sebagai yang bertanggung jawab atas kontrol ronda malam. Wilayah yang menjadi sasaran patroli kontrol ronda malam adalah Kampung Pangadegan Girang dan Kampung Pangadegan Hilir yang terletak di Desa Pagelaran, Kecamatan Pagelaran.

Patroli kontrol ronda malam ini dilakukan sebagai bentuk antisipasi terhadap potensi terjadinya gangguan kamtibmas, seperti tindak kejahatan atau pelanggaran lainnya. Dengan adanya patroli rutin seperti ini, diharapkan dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat di wilayah hukum Polsek Pagelaran.

Tugas utama dari patroli kontrol ronda malam ini adalah melakukan pengawasan terhadap aktifitas warga masyarakat di wilayah tersebut, mengidentifikasi potensi bahaya, serta memberikan himbauan dan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang ditemui selama patroli berlangsung. Selain itu, patroli juga bertujuan untuk memperkuat kemitraan antara polisi dengan warga masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Polsek Pagelaran.

Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Pagelaran Polres Cianjur AKP Isep Sukana, menyampaikan bahwa patroli kontrol ronda malam ini merupakan salah satu langkah proaktif dari kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di kecamatan Pagelaran. Ia juga menghimbau seluruh anggota kepolisian untuk menjalankan tugas dengan sebaik-baiknya dan memberikan pelayanan terbaik kepada masyarakat.

Patroli kontrol ronda malam yang dilaksanakan oleh Polsek Pagelaran Polres Cianjur diharapkan dapat memberikan hasil yang positif dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukumnya. Dengan adanya patroli rutin seperti ini, diharapkan masyarakat dapat merasa aman dan nyaman dalam melaksanakan aktivitas sehari-hari di wilayah Pagelaran.